

# Sekilas ProVisi



Tujuan STMIK ProVisi dan ProVisi IT College adalah menyelenggarakan Pendidikan Lanjutan yang Berkualitas dan Siap Kerja secara Profesional, sehingga lulusan akan mampu bersaing dalam mendapatkan pekerjaan maupun berwiraswasta di Era Globalisasi.

Ciri khas Pendidikan di ProVisi, adalah bahwa Materi dan Kurikulum Pendidikan IT / komputer menggunakan kurikulum standard internasional, yang mempersiapkan lulusan ( Sarjana dan Profesional ) untuk mendapatkan kompetensi dan Sertifikat Keahlian Profesi yang dibutuhkan dan dihargai di pasar kerja nasional maupun internasional. Materi Sertifikasi tersebut antara lain dari:

CompTIA Learning Alliance (CLA), yakni ProVisi sebagai partner pembelajaran IT menurut standard yang disusun oleh Asosiasi Industri Teknologi Komputer ( Comp uting T echnology I ndustry A ssociation ), sebuah organisasi yang beranggotakan 200.000+ perusahaan IT di seluruh dunia, seperti IBM, Microsoft, Intel, Hewlett Packard, Canon, Nokia, Xerox dll. yang telah menentukan standard pendidikan dan pelatihan IT di dunia internasional.

Microsoft IT Academy (MSITA), yakni ProVisi sebagai partner pembelajaran IT berbasis teknologi Microsoft, seperti Windows XP, Office XP, Visual Basic ?NET Programming, FrontPage Web Design, Windows Server, Exchange Server, dan SQL Database Server, untuk mendapatkan Gelar Sertifikasi Profesi seperti MCP, MOS, MCSA, MCSE, MCAD, MCSD, MCDBA yang sangat dicari oleh perusahaan nasional maupun internasional.

Cisco Networking Academy Program (CNAP), yakni ProVisi sebagai partner pembelajaran Teknologi Komputer, Jaringan / Network dan System Security dengan metode e-Learning yang diselenggarakan oleh Cisco Systems dan disponsori oleh Hewlett Packard, Panduit, Sun, dan Adobe, untuk meraih Gelar Sertifikasi Profesi seperti CompTIA A+, CompTIA Server+, Cisco CCNA & CCNP, Sun Java & Unix / Linux.

Authorized Prometric Testing Center (APTC), yakni ProVisi sebagai Pusat Ujian Sertifikasi Profesi Internasional dari Thomson Prometric, untuk materi ujian dari CompTIA, Microsoft, Cisco, Oracle, IBM, Sun, Adobe, dll. Sehingga mahasiswa maupun masyarakat IT di Semarang dapat mengikuti ujian internasional di kampus STMIK ProVisi.

Kurikulum dan materi standard internasional yang digunakan di ProVisi juga antara lain dari:

Corel Press & Adobe Press (materi Desain Grafis dan Desain Web: CorelDraw, Adobe Photoshop, Illustrator, After Effect, Premiere, PageMaker, InDesign) Adobe juga menawarkan ujian sertifikasi untuk memperoleh Adobe Certified Expert (ACE).

Macromedia Press (Desain, Programming dan Animasi Web 2D ♦ Macromedia Flash, DreamWeaver, Coldfusion, Director). Macromedia kini telah merger dengan Adobe.

Autodesk Press (AutoCAD dan 3D-Max untuk Desain dan Animasi 3 Dimensi)

Maya Press (Maya 3D Character Animation dan Produksi Video / Iklan TV).